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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des Hauptausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: 
Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses der SVV 
Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 23. 03. 2021 von 18:00 – 19:53 Uhr, Forstsaal 

Teilnehmer: Alle Mitglieder sind anwesend 

Verwaltung: Herr Grunow, Frau Abraham 

Leitung:  Ehrenamtlicher Bürgermeister Thomas Kühl 

Verfasser: Andreas Dahms, Reno Hölzke 

Gäste: Im öffentlichen Teil 2 Müllroserinnen und Müllroser 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der Bürgermeister eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der Hauptausschuss ist beschlussfähig. 

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: einstimmige Zustimmung ohne Änderungen/Ergänzungen 

 

 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 26. 01. 2021, öffentlicher Teil  

Beschluss: Einstimmige Zustimmung ohne Anmerkungen 
 

 



2 

 

2 

 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
4.  Fragestunde der Einwohner 

Keine Anfragen 
 

 

 
5. Beratung und Beschluss über die verkürzte Erstellung der Jah- 

resabschlüsse 2017 bis 2019, 

Beschlussvorlage 23/2021/011 

Der AV führt ein, keine weiteren Fragen. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung zur Vorlage. 

 

 
6.  Beratung und Beschluss über die Übertragung der kommunalen 

Förderung der HSG Schlaubetal e.V. vom Jahr 2020 ins Jahr 2022, 

Beschlussvorlage 23/2021/013 

Der AV führt ein, Anmerkung von Herrn Dietrich wegen noch nicht 

existierendem Haushalt, Herr Grunow erläutert, dies sei nur eine 

Verpflichtungserklärung. 

Beschluss: Einstimmige Zustimmung zur Vorlage Variante a), 

Übertragung in das Jahr 2022 

 

 
7. Beratung und Beschluss über die Förderung von Personalkosten 

für die Begegnungsstätte Müllrose der Volkssolidarität, 

Beschlussvorlage 23/2021/016 

Der AV führt ein und verliest einen Brief, welcher Ihm zugegangen sei 

(Danksagung der VS für die langjährige Unterstützung). Er ergänzt mit 

zusätzlichen Zahlen aus einer Zuarbeit von Frau Kamenz, monatliche 

Unterstützung der Stadt ca. 2080,-€. 

Herr Dietrich ergänzt mit Informationen aus der Diskussion des BJSS, 

dieser sieht den Antrag durchaus kritisch. 

Herr Friebel sieht im Vergleich zu anderen Vereinen die Summe als 

gerechtfertigt, Herr Zimmer hinterfragt die Vorlage, da im Moment keine 

Aktivitäten stattfinden, die monatliche Unterstützung sei genug. 

Herr Dietrich fordert ein Konzept zur weiteren Betreibung, sieht die 

Begrenzung auf 2 Jahre als Überbrückung der durch die Corona – 

Pandemie angefallenen Ausfälle. 

Empfehlung: 2x Ja, 3x Nein bei 2x Enthaltung zur Vorlage 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
8. Beratung und Beschluss zum Antrag des BJSS – Ausschusses –  

Sicherstellung des Unterrichts an der GOS Müllrose, 

Beschlussvorlage 23/2021/018  

 

Herr Grunow erläutert die Vorlage. Er erläutert die Ausnahme-  

genehmigung des Landkreises zur Nutzung der Räume für Schule und  

Hort und erläutert den Nutzen einer Containerlösung. Er erklärt, die  

Stadt Müllrose sei im Zugzwang!! 

Herr Schneider erfragt den Raumbedarf der Schule. Nach Aussage  

von Herrn Grunow wird durch eine Containerlösung und der  

gleichzeitigen Alleinnutzung des weißen Hauses durch  

den Hort das Raumproblem gelöst. 

Herr Friebel erfragt, wofür die eingeplanten Gelder im Haushalt  

eingesetzt wurden/werden, welche seit mehreren Jahren eingestellt  

sind, wir reden seit mehr als zwei Jahren von der Sanierung des  

weißen Hauses, eine Beplanung ist noch nicht erfolgt, da die  

Verwaltung kein Planungsziel vorgeben kann. Seit 2014 gibt es den  

Beschluss zu einem noch nicht zustande gekommenen Bildungsgipfel,  

seiner Meinung nach entzieht sich der Landkreis aus seiner  

Verpflichtung zum Betrieb der Oberschule, eine finanzielle  

Unterstützung des Landkreises zu Baumaßnahmen für die Oberschule  

sei nicht gegeben. 

Herr Dietrich bringt den Vorschlag ein, eine Mietlösung für Container  

zu prüfen. 

Herr Kühl möchte heute diese Vorlage nicht bestätigen, da es noch  

keinen bestätigten Haushalt gibt und Herr Grunow nach seinen  

Aussagen mit der Auswertung aller Zahlen noch nicht fertig ist. 

Die Zeitschiene bis zum Schuljahresbeginn 2021/2022 ist nach  

Aussage von Herrn Grunow vollkommen unrealistisch. 

Herr Dahlick bringt einen SEB II in die Diskussion. 

 

Empfehlung: Der HA gibt der Verwaltung den Auftrag, wenn das  

Zahlenwerk ausgewertet ist, schnellstmöglich einen Termin mit dem  

Landkreis zu machen, keine Abstimmung. 

 

 

 
9. 
 

Anfragen und Mitteilungen  

Herr Friebel: 

Einzäunung des Grundstückes im Außenbereich Beeskower Straße – 

keine Anfrage im Amt dazu, keine Stellungnahme des Amtes 

Herr Zimmer: 2 Seiten mit Wildzaun eingezäunt, in Abstimmung mit der 

Agrargenossenschaft, dies sei eine Stilllegungsfläche, Anmeldung  

 

 
 
 
Aussagen des Herrn 
Zimmer sind Ausreden. 
Die Einzäunung ist klar 
illegal und verstösst 
gegen geltendes Recht! 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 

beim Landwirtschaftsamt ist nicht nötig, da kleiner als 2 ha. 

 

 
10. Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil    um 19:06 Uhr 

 

  
Nichtöffentlicher Teil: 
 

 

 
11. 

 
Anträge und Genehmigung der Tagesordnung  
 

 

 
12. 

 
Bestätigung der Niederschrift vom 26. 01.2021, nichtöffentlicher 
Teil 
 

 
 

 
13. Beratung und Beschluss zum Kauf eines Minibaggers Takeuchi 

TB 016, 

Beschlussvorlage 23/2021/014 

 

 
14. 
 

Beratung und Beschluss zur Grundstücksangelegenheit, 

Kaufantrag Flur 5, Flurstücke 769 und 892, 

Beschlussvorlage 23/2021/015 

 

 
15. Beratung und Beschluss zur Grundstücksangelegenheit, 

Kaufantrag Flur 5, Flurstücke 828, Gemarkung Müllrose,                 

Beschlussvorlage 23/2021/009 

 

 
16. Beratung und Beschluss zur Beschaffung mobiler Endgeräte für die 

GOS Müllrose, 

Beschlussvorlage 23/2021/017 

 

 

 
17. 

 
Anfragen und Mitteilungen  
 

 

 
18. 

 
Schließung der nichtöffentlichen Sitzung    um 19:53 Uhr  

 

 
 

 

Andreas Dahms 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


